

Seguridad de la Información para noveles



¿Te has preparado para lo que viene?



Seguridad de la Información para noveles



En este curso enseñamos al alumno, de forma muy sencilla y con un lenguaje comprensible qué es un sistema de gestión de la seguridad de la información y las mejores prácticas a seguir por los usuarios para proteger la seguridad de la información que manejan.

En concreto, aprenderá:

- Conocer qué es la seguridad de la información.
- Conocer qué es un Sistema de Gestión de la Seguridad de la Información.
- Conocer las mejores prácticas a seguir para

proteger la seguridad de la información en la organización.



Al finalizar este curso, el alumno estará capacitado para manejar la información de la organización siguiendo las reglas y mejores prácticas de seguridad.

¿A quién va dirigido?



A todo el personal de la *organización, con el objetivo de que este adquiera los conocimientos necesarios para no incumplir la normativa de protección de datos y hacer un uso seguro de los equipos.

Metodología



Curso *online* basado en vídeos donde el formador transmite sus conocimientos. Con test de autoevaluación que el alumno debe superar para obtener el certificado de aprovechamiento.

Material didáctico



El alumno dispone de **material descargable** para que una vez finalizado el curso disponga de este para poder descargarlo.

Acceso al responsable de la organización

Para que pueda llevar un control de la evolución, aprovechamiento y resultados de los alumnos.

Aula de Teleformación

Dentro del aula de teleformación el alumno accede a los vídeos que componen el curso y a través de los cuáles el formador desarrolla su contenido. Esta es la



forma más eficiente de impartir formación *online*, puesto que puedes ver los vídeos las veces que quieras hasta comprender lo explicado.

REQUISITOS PREVIOS

Ninguno

DURACIÓN 4 horas 30 días de acceso

FORMA Y LUGAR DEL CURSO Online

PRECIO

30 € + IVA

Bonificable, consultar

condiciones

Entrega de Certificado de aprovechamiento para los alumnos que superen el curso con éxito

Seguridad de la Información para noveles

Grupo CFI Ciberseguridad y Protección de datos

Temario

El contenido del curso está repartido en 4 módulos de aprendizaje:

- 1. La seguridad de la información.
- 2. Sistemas de Gestión de la Seguridad de la Información.
- 3. Política de Seguridad de la Información.
- 4. Normas de uso de los sistemas y la información.

Los contenidos del curso están agrupados en varias unidades temáticas, según se indica en el temario del curso. De cada unidad temática se cuelgan los contenidos de la misma.

Dichos contenidos pueden estar en formato vídeo o en formato documento.

Al finalizar cada unidad temática existe un control de aprendizaje asociado a la misma.

*Las personas de una organización son el eslabón más débil de la cadena, por ello es tan importante la formación.

En Grupo CFI, a través del Instituto Superior de Ciberseguridad formamos a todos los integrantes de la entidad para que ésta evite pérdidas o fugas de datos.



Esta formación está basada en vídeos, ya que está demostrado que es el formato más eficaz y rápido para un buen aprendizaje.

Sin lugar a dudas, este es el curso más completo y ameno de seguir gracias al uso del vídeo y a los cuestionerios de autoevaluación para que el aprendizaje sea de lo más sencillo

Lo que opinan... nuestros clientes

Me parece muy bueno el método utilizado y las herramientas Manuel Joarex (Valencia)

> Un curso perfecto, me voy contento y satisfecho por lo aprendido



Otros servicios de Grupo CFI



NUESTRAS CERTIFICACIONES















+34 979 699 517 info@grupocfi.es www.grupocfi.es



ESPAÑA

PALENCIA: Avda. Madrid, 10 · 34004 MADRID: P°. de la Castellana, 200 · 28046

MADRID: C/ Com. de Andalucía, local 33 · Las Rozas 28231

COLOMBIA: C/7 sur # 42-70 Ed. Forum Of. 1107 · Medellín



INSTITUTO SUPERIOR De ciberseguridad

